

Ein Bauer ging mit seinen drei Viechern, einer Kuh, einer Ziege und einem Schweinchen nach Bern.

Er schickte allesamt ins Bundeshaus.

Nach einer Weile kam die Kuh heraus und sagte: Da wird man nur gemolken.

Anschliessend erscheint draussen die Ziege und meint: Da drinnen wird nur gemeckert.

Nur das Schweinchen lässt sich nicht mehr blicken.

Der Bauer ging ins Bundeshaus hinein, um nachzusehen, wo sein Schweinchen ist.

Dieses kam ihm entgegen und sagt: Ich bleibe hier, das ist ein schöner Saustall!

